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大戸 ひとみ

　２０２４年７月3日深谷市出身
の実業家　渋沢栄一翁が、新
１万円札の顔となってお目見え
いたしました。１万円札の肖像
画の変更は実に４０年ぶりと言
われています。
　グロ－バル化が進み、格差と

社会の矛盾が広がる中で公益のために尽くした生涯
と思想は、「道徳経済合一」（　自分の利益だけで
なく公益の利益も追及することで社会が豊かになると
いう考え）や、「SDGsの精神」（世界で求められてい
る経済成長と環境や社会の調和を図る）そのものでは
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 　皆様のご協力で、かわら撫し子38号を無事お手元
に届けることができました。
　このような、小さな努力の積み上げでレガシーへの道
に橋を架けることができるのだと実感しております。女性
会の皆様ありがとうございました。

広報委員会　藤野 佳子

ランチミーティング
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ないでしょうか。「人生１００年時代」が叫ばれる今、
変化に富む現代においても、数多くの企業や社会・
公共事業の立ち上げに奔走した偉業に敬意を表
しつつ、そのパイオニア精神を受け継ぎ未来につ
ないでいきたいものです。
　今後も女性がさらに輝ける社会を目指し、地域
社会の発展と女性の活躍を推進するために様々
な活動に取り組んでまいります。共に力を合わせ
共に協力し、助け合い学びあいながら、新たな
成果と経験を積み重ね、絆を深めてまいりましょう。
よりよい未来の一歩となりますように、皆様のご支
援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

2024年度 埼玉女性セミナー
【日程】　令和6年9月13日

日帰り研修
【日程】　令和6年10月24日　

第56回全国商工会議所女性会連合会
滋賀全国大会
【日程】　令和6年11月7日~8日　

2024年度 第18回 輝く経営講座
【日程】　令和6年11月19日

クリスマスリース作り
【日程】　令和6年11月26日

会長

植野 智恵子

　令和6年度、初めての総務委
員長に就任致しました。取組みと
して、今年度も以前から開催して
おります「輝く経営講座」に向けて
進んでおります。内容は会員同
士の自社の経営内容の紹介や、
外部講師による研修会等、経営
に役立つ取組みを行っていきます。
多世代だからこそ生まれる発想・
アイディアを大切にし、そして経
験豊富な経営者のお話しを聞け
る機会は大変光栄です。2年間
宜しくお願い致します。

5月23日　ビストロエミュリシエにて、広報委員会ラ
ンチミーティングを行いました。料理に舌鼓を打ちな
がら、女性会・広報委員会の活動について様々
な意見を出し合い、とても有意義な時間を過ごすこ
とができました。

広報委員長　馬場　利香

　5月9日初回ランチミーティングを木曽路にて開催
致しました。当日自己紹介から始まり次に総務委員
会メイン行事であります「輝く経営講座」の議題へ。
会員各々意見を出し合い又親睦を深めた貴重な
会となりました。

　　　総務委員長　大戸 ひとみ

　5月15日　采帆久亭にて研修交流委員会のラン
チミーティングを開きました。出席者は9名。初の集
まりでしたが、新副委員長さんもスムーズに決まり、
新体制としてスタートしました。その後は、次回の日
帰り研修は？とか近況とか話題は尽きません。ご好
意でいただいた鉢花を手に笑顔でパチリ。今後共、
忌憚のないご意見をお待ちしています。

研修交流委員長　島村 紀美江

委員長 

島村 紀美江

　皆様こんにちは、前年に引き続
き委員長を務める事となりました島
村でございます。
　委員会の顔ぶれも新しくなり、
副委員長さんも快く受けていただ
き、新しい「研修交流委員会」の
スタートです。
　1人でも多く企画に参加したいと
思えるような会にしていけたらと思
います。どうぞご期待ください。
皆様のご意見ご協力よろしくお願
いいたします。

広報委員会
委員長

馬場 利香

　この度、広報委員会委員長を
務めさせていただく事になりました
馬場でございます。会報誌「かわ
ら撫し子」は、2005年1月10日の
第1号の発行より、今日まで20年
にわたり女性会の活動を発信し続
けてきました。－女性の元気が未
来を築く－　これを合言葉にこれ
からも、力強い女性会の皆様の
様々な活動の様子をお届けした
いと思います。より良い会報誌と
なりますよう、ご意見等頂ければ
幸いです。どうぞご指導ご鞭撻
賜りますようお願い申し上げます。

研修交流委員会
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染色体験に参加して

　3月26日、染工房花ごろも　小池啓子講師による「第3回染
色体験教室」を、くまぴあの調理講習室に於いて開催しました。
参加者は10名。シルク素材のストールに『よもぎ・コチニール』
の2色から選び、染色工程は“素早く”・“簡単に”美しいグラ
デーションを付けて完成度が高い、色彩豊かなストールが出
来上がりました。

広報委員会　副委員長　尾嶌 真理子

　令和6年6月24日（月）第39回通常総会「女性
の元気が未来を築く」をテーマに、所沢市とこ
ろざわサクラタウンで盛大におこなわれました。
順調に総会が終わり、記念講演では講師のオ
フィスまきの代表　元NHKニュースキャスター
牧野光子さんを迎え「人に好かれる魅力的な話
し方」をテーマに、良好なコミュニケーションで
人生円満、そして商売繁盛という素晴らしい
講演をしていただきました。内容は素晴らしい
ことばかりで、一言で表せないのが残念です
がいくつかあげますと、①言い方ひとつで良好
な関係②良い言葉を表に出す③いきいき笑顔
で前向きに　ということが心に残りました。これ
からの活動に少しでもとり入れたいものです。
　コロナ禍もだいぶ治まり、有意義な食事会が
できました。　　　　  常任理事　鈴木 智子

第32回 熊谷商工会議所女性会 定期総会 関東商工会議所女性会連合会
2024年度総会 「山梨大会」

第39回 埼玉県商工会議所女性会連合会
通常総会 「所沢大会」

　令和６年度は、鈴木智子
さんと藤野佳子で常任理事
を拝命し、女性会会務に参
画させていただきます。鈴木
さんは御存知のとおり明るく
笑顔の絶えない方で、かつ
パワフルです。私もそのパ
ワーを貰いながら元気で楽し
い女性会を創出したいと思い

ます。縁の下の力持ちとしてお役に立てたら喜
ばしく存じます。どうぞよろしくお願いいたします。

　コロナ禍もだいぶ治まり通
常の生活に戻りつつあります。
さて、去る4月25日の総会で
常任理事の任命を受けまし
た。まだまだ解らないことば
かりですが皆さんの助けを頂
きながら、女性会の発展とと
もに楽しく過ごせる場所であ
りますよう微力ではございます

が皆さんと協力して活動をしていきたいと思ってお
ります。どうぞよろしくお願いします。

　4月２５日（木）に熊谷商工会議所女性会 第３２回定期
総会が当所大ホールにて開催されました。当日は会員数
４９名中２１名、委任状15名の出席と、ご来賓として大久
保会頭の御臨席を頂きました。総会では慎重審議の上、
上程議案は全て可決されました。植野会長のご挨拶の中
に、２０２４年熊谷市では地域コミュニティの活性化に向け
た取り組みが注目されているとのお話がありました。そして
大久保会頭からは、過日発表があった消滅可能性自治
体が全国4割に当たる７４４自治体が若年女性人口の大幅
減少であるとのお話も出ました。

　熊谷市は含まれてはおりませんが、埼玉県内におい
ては、４分の１に当たる16市町村が該当しています。人
口減少・少子化問題に歯止めがかからない中、熊谷
商工会議所女性会として地域活性化の担い手としての
岐路に立っている状況ではと感じます。歴史を積み重
ねて来られた会員の貴重な体験談や意見、そして新し
い世代の会員増強が増々不可欠になってくると感じます。
今こそ女性会として、多世代の知恵と経験を活かした
活動が急務ではないかと感じる総会でした。

総務委員長　大戸 ひとみ

　前年度に引き続き副会長を
仰せつかりました笠原洋子で
す。出会いを大切にし、向
上心を持ち、自己研鑽しなが
ら皆様と力を合わせてお互い
が良い影響を与えられるよう
な会にしていきたいと思ってい
ます。どうぞ皆様のご協力宜
しくお願いいたします。

　令和６年5月22日に山梨県YCC県民文化
ホールにて関東商工会議所女性会連合会
2024年度総会が開催されました。1都8県72商
工会議所から625名の女性が参加し全ての議
案が承認されました。セレモニーでは、山梨を
代表する地場産業であるジュエリー、織物、
甲州印伝をトークショーとファッションショーで紹
介して下さいました。ファッションショーでは素敵
なモデルたちが山梨の工芸品を身につけ会場
を華やかに彩り、私たちを目で楽しませてくれま
した。山梨県商工会議所女性会は2つの単会
から成り立っていて、関東商工会議所女性会
という大きな総会は大変だったと思いますが、
富士山と共に発展してきた地場産業を支える女
性の大きな力が一丸となり発揮され、成功に結
び付いたのだと思います。副会長　笠原 洋子

副会長
笠原 洋子

常任理事
藤野 佳子

常任理事
鈴木 智子

　副会長に選任されました株
式会社クジライ髙木久美子で
す。「互いに個性の違う仲間
が集う女性会」ですが相手を
認め皆様が仲良く楽しく活動
できるよう、精一杯務めさせ
ていただきますのでどうぞよろ
しくお願いします。

副会長
髙木 久美子


